
PROTOKOLL DER 105. ORDENTLICHEN MITGLIEDERVERSAMMLUNG

Datum / Zeit	:	17. März 2022 / 18.00 Uhr
Ort	:	Hotel Promenade, Schaffhausen
Vorsitz	:	Iris Braunwalder (Präsidentin)
Anwesend	:	Vorstand: Iris Braunwalder, Jürg Wittwer, Irene Bollinger Kassierin: Therese Billing
Entschuldigt	:	Franziska Müller (Vorstand), 29 Mitglieder
Protokoll	:	Irene Bollinger

Traktanden	:	<ol style="list-style-type: none">1. Begrüssung / Abnahme Traktandenliste2. Abnahme Protokoll der Generalversammlung vom 18. März 20213. Jahresbericht der Präsidentin4. Genehmigung Jahresrechnung 20215. Genehmigung Budget 20226. Revisorenbericht7. Verschiedenes<ul style="list-style-type: none">- Gedenken an die verstorbenen Mitglieder 2020 und 2021- Vorankündigung zur Gesamterneuerungswahl im 2023- Information zur Regionalkonferenz der Personal Verbände 2022- 106 Ordentliche Generalversammlung am 16.03.2023
-------------------	---	---

1. Begrüssung / Abnahme Traktandenliste

Die Präsidentin Iris Braunwalder begrüsst die Anwesenden zur 105. Mitgliederversammlung. Anwesend sind 19 Mitglieder inklusive des Vorstands.

Den Unentschuldigt ferngebliebenen wird das bestellte Essen der GV in Rechnung gestellt.

Als Gast begrüsst Iris Braunwalder Hans-Jakob Bickel, Präsident des Personal Verbands der Stadt Schaffhausen (PVS).

Es gingen keine Anträge ein und keine Ergänzungen zur Traktandenliste.

2. Abnahme Protokoll der Generalversammlung vom 18. März 2021

Das Protokoll der elektronisch durchgeführten Versammlung 2021, verfasst von Iris Braunwalder, wird genehmigt und verdankt.

3. Jahresbericht der Präsidentin

- Zwei Jahre (2020 und 2021) fanden wegen «Corona» keine physischen Generalversammlungen statt. Sie wurden stattdessen elektronisch durchgeführt. Die Protokolle, die Jahresberichte, die Rechnungen und die Budgets wurden auf diese Weise von den Mitgliedern angenommen.
- 2021 gab es 1 physische Vorstandssitzung, ansonsten kommunizierte der Vorstand online. Daneben gab es online-Spezialsitzungen des VÖPS, der PEKO, des ZV und Verbandssitzungen.
- Covid-Impfung 2021: Ausserkantonale Arbeitnehmer:innen konnten sich in SH registrieren. Die Aufnahme wurde ihnen auch immer wieder bestätigt ("sie befinden sich in der Warteliste"). Im Mai 2021 erhielten dann die ausserkantonallyohnhaften Angestellten eine Impfterminabsage. Als SSV-Präsidentin gelangte Iris Braunwalder an den Regierungsrat und den Leiter des Impfzentrums. Ein Erfolg für eine "Wiederaufnahme" in die Warteliste blieb aus. Der Kanton SH hätte ein Zeichen für seine Angestellten setzen und die Impfmöglichkeit im Arbeitgeberkanton gewährleisten können.
- Der Austausch der Verbände erfolgte online oder über Kontakte der Vorstandsmitglieder des ZV. Die DV konnte wieder einmal physisch abgehalten werden.
- Am 3.9.2021 fand der gemeinsame Anlass mit dem Personal Verband der Stadt Schaffhausen (PVS) im Rebhüsli an der Rheinhalde in SH statt. Alle 2-3 Monate findet ein Austausch zwischen den Präsidenten des PVS und SSV statt.
- Lohnsystem: Beschluss Regierungsrat am 23.11.2021 zu 1% individueller Lohnentwicklung. Kantonsrat beschliesst auf Grund der guten Finanzlage eine Honorierung des Personals. Der Beschluss erliegt dem Referendum. Kriterien der Verteilung sind noch nicht bekannt.
- Die Sozialversicherungsbeiträge (NBU) sinken von 0.945% auf 0.923%.
- Ein Teuerungsausgleich gibt es 2022 nicht.
- Der Pensionskassen-Umwandlungssatz bleibt 2021 auf 5.2% (bei Pensionsalter 65).

4. Genehmigung Jahresrechnung 2021

Die Kassierin (Therese Billing) erklärt die Jahresrechnung 2021. Bei Einnahmen von CHF 11'710.00 fielen Ausgaben von CHF 6'885.80 an, was zu einem Gewinn von CHF 4'824.20 führte.

5. Genehmigung Budget 2022

Die Kassierin dankt den beiden Revisoren für ihre Unterstützung.

Das Budget 2022 geht von einem Gewinn von CHF 800.00 aus. Die Versammlung genehmigt das Budget 2022 einstimmig.

6. Revisorenbericht

Die Revisoren (Sabina Li Rosi und Tommaso Aversa) haben die Jahresrechnung geprüft und für gut befunden. Sie empfehlen die Genehmigung der Rechnung, und die Kassierin mit bester Verdankung zu entlasten.

Die Jahresrechnung wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

7. Verschiedenes

Anträge gingen keine ein.

- Jürg Wittwer erläutert, dass der Vorstand sich über die Durchführung der GV Gedanken gemacht hat, konkret ob im Anschluss das Essen vom Verband übernommen werden soll oder nicht. Die Mitglieder schätzen eine physische GV. Ob und in welchem Rahmen ein Essen an den zukünftigen GVs angeboten wird, entscheidet der Vorstand (je nach finanzieller Lage).
- Franziska Müller tritt aus dem Vorstand zurück. Franziska ist seit 2014 im Vorstand und war stets eine wertvolle Unterstützung für uns. Sie wird uns fehlen!
- **Es werden dringend Vorstandsmitglieder gesucht!**
- **Gedenken an die verstorbenen Mitglieder 2020 und 2021**
 - Es wurde eine Schweigeminute für die 13 verstorbenen Mitglieder abgehalten.

– **Vorankündigung zur Gesamterneuerungswahl im 2023**

2023 finden Gesamterneuerungswahlen statt. Iris Braunwalder welche das Präsidium führt, wird sich nicht mehr zur Verfügung stellen.

– **Information zur Regionalkonferenz der Personal Verbände 2022**

Im Frühsommer findet ein Austausch der Personalverbände in Winterthur statt. Es nehmen teil: Winterthur, Frauenfeld, Bülach, Neuhausen am Rheinfall, Stadt SH (PVS), Kanton SH (SSV).

– Der gemeinsame Anlass mit dem PVS findet am 26.8.2022 statt. Informationen werden auf der Homepage aufgeschaltet.

– **106 Ordentliche Generalversammlung am 16.03.2023**

Nächste GV: Donnerstag, 16. März 2023 wie stets im Hotel Restaurant Promenade Schaffhausen.

– Barbara Grauwiler weist darauf hin, dass durch das Pensionsalter der Frauen mit 64 ihnen ein Nachteil in der Pensionsauszahlung entsteht. Männer, die mit 65 in Pension gehen, können länger in die Pensionskasse einzahlen und erhalten somit mehr Rente. Deshalb hat sie dafür gekämpft, dass sie ebenfalls mit 65 in Pension gehen darf. Dem wurde stattgegeben. Sie regt an, dass Frauen ab 60 darauf hingewiesen werden, damit sie ebenfalls die Chance haben bis 65 zu arbeiten um somit eine höhere Pension zu bekommen.

Die Präsidentin schliesst die Versammlung um 19.00 Uhr ab, mit einem Dank für das Erscheinen. Sie bittet zum Apéro und anschliessendem Buffet.



Irene Bollinger